
Landeshauptstadt Magdeburg  Magdeburg, 13.11.06 
Der Oberbürgermeister 
 
 

Niederschrift 
 
 
 
     
 Sitzung - BSS/026(IV)/06 

Gremium     
 Wochentag, Ort Beginn Ende 
 Datum    
     
     

Ausschuss für Bildung, 
Schule und Sport 

Dienstag, Städtische 
Volkshochschule   
Leiterstraße 9       
Aula, 3. Etage 

16:30 Uhr 16:50 Uhr 

     
 07.11.2006    
     

Tagesordnung: 
   

Öffentliche Sitzung 

  
 
1 Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
2 Bestätigung der Tagesordnung 
3 Genehmigung der Niederschrift vom 10.10.06 
4 Beschlussvorlagen 
4.1 Schulentwicklungsplan 2007/2008 

Vorlage: DS0392/06 
5 Anträge 
5.1 Unterstützung der SG Stahl Magdeburg Nord 

Vorlage: A0112/06 
5.1.1 Unterstützung der SG Stahl Magdeburg Nord 

Vorlage: S0204/06 
5.2 Schülerbeförderungskosten für Schülerinnen und Schüler in 

besonderen sozialen Lagen 
Vorlage: A0073/06 

5.2.1 Schülerbeförderungskosten für Schülerinnen und Schüler in 
besonderen sozialen Lagen 
Vorlage: S0172/06 

6 Anfragen und Mitteilungen 
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Anwesend: 
 
 Vorsitzende/r 
Stadtrat Gunter Schindehütte  
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Jürgen Canehl  
Stadträtin Dr. Rosemarie Hein  
Stadtrat Rainer Löhr  
Stadtrat Oliver Müller  
Stadtrat Dr. Kurt Schmidt  
Stadtrat Gerhard Heinl, i.V. f. SR Heynemann 
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Thorsten Giefers  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Sachk. Einwohner Hans-Joachim Mewes  
Sachkundiger Einwohner Jens Rösler  
 
Abwesend: 
 Mitglieder des Gremiums 
Stadtrat Bernd Heynemann  
 Beratende Mitglieder 
Stadtrat Michael Stage  
 Sachkundige Einwohner/innen 
Sachkundige Einwohnerin Sabine Wölfer  
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  Öffentliche Sitzung 
 
 
1. Eröffnung der Sitzung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 
 
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Beschlussfähigkeit des 
Ausschusses mit 7 stimmberechtigten SR/SR’n fest. 
 
2. Bestätigung der Tagesordnung 
 
SR’n Dr. Hein stellt den Antrag, die Drucksache 0392/06 – Schulentwicklungsplan 2007/2008 
– in dieser Sitzung nicht zu behandeln und zurückzustellen. 
Der Bg IV, Herr Dr. Koch, informiert über die Absicht des Oberbürgermeisters, die Beschluss- 
vorlage zur Schulentwicklungsplanung von der Tagesordnung des Stadtrates am 09.11.06 zu 
nehmen. Der OB hat dem Kultusminister ein Schreiben bezüglich des Erhalts von Sekundar- 
schulen gesandt. Nach Eingang der Antwort wird der Schulentwicklungsplan erneut behandelt. 
 
Abstimmung des Ausschusses zum Antrag der SR’n Dr. Hein: 6 : 1 : 0    
Abstimmung zur Tagesordnung: 7 : 0 : 0     
 
3. Genehmigung der Niederschrift vom 10.10.06 
 
Die Niederschrift der Sitzung vom 10.10.06 wird mit dem Abstimmungsergebnis 5 : 0 : 2 
bestätigt. 
 
 
4. Beschlussvorlagen 
 
4.1. Schulentwicklungsplan 2007/2008 

Vorlage: DS0392/06 
 
Gemäß Antrag der SR’n Dr. Hein und Zustimmung des Ausschusses wird die DS zurückgestellt. 
 
 
5. Anträge 
 
5.1. Unterstützung der SG Stahl Magdeburg Nord 

Vorlage: A0112/06 
 
SR Müller bringt sein Einverständnis mit der lt. Stellungnahme der Verwaltung aufgezeigten 
Lösungsvariante zur Unterstützung der SG Stahl-Nord zum Ausdruck. 
 
Abstimmungsergebnis zum A 0112/06: 7 : 0 : 0  
 
5.1.1. Unterstützung der SG Stahl Magdeburg Nord 

Vorlage: S0204/06 
 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. 
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5.2. Schülerbeförderungskosten für Schülerinnen und Schüler in 

besonderen sozialen Lagen 
Vorlage: A0073/06 

 
SR’n Dr. Hein gibt zur Kenntnis, dass die Fraktion bei dem Antrag bleibt und keinen 
Änderungsantrag zu den Schülerbeförderungskosten stellen wird, da das Problem damit nicht 
gelöst werden würde und keine Hilfe darstellt. Sie verweist auf eine sehr gute Regelung im 
Bundesland Bayern (Beispiel Augsburg), wo dies jedoch bereits im Schulgesetz verankert ist.  
 
Abstimmungsergebnis zum A 0073/06: 4 : 2 : 1 
 
5.2.1. Schülerbeförderungskosten für Schülerinnen und Schüler in 

besonderen sozialen Lagen 
Vorlage: S0172/06 

 
Die Stellungnahme wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
6. Anfragen und Mitteilungen 
 
• Herr Mewes, sachk. Einwohner, informiert die Verwaltung über Risse in der Wand am 

Gebäude des W.-v.-Siemens-Gymnasiums. Nach Auskunft des KGM, Herrn Schlenker, sind  
die Risse am Schulgebäude bekannt und werden beobachtet. Gefahr im Verzug besteht  
jedoch nicht.  

 
• Frau Andrae, FB 40, nimmt Bezug auf die Bitte des SR Müller in der vergangenen Sitzung 

hinsichtlich der Gewährleistung eines behindertengerechten Zuganges zur BbS II.  
Die Verwaltung hat mit dem Schulleiter das Vorkommnis (beschwerlicher Zugang zur 
Schule für einen Rollstuhlfahrer) ausgewertet. Der Schulleiter, Herr Frase, wird das Gespräch 
mit dem auf den Rollstuhl angewiesenen Elternteil suchen und künftig den behindertenge- 
rechten Zugang gewährleisten. 

 
• Herr Mewes gibt den Hinweis auf das Abstellen und Anschließen von Fahrrädern am  

Schuleingangsbereich der Grundschule in Rothensee durch Bürger. 
Herr Schlenker/KGM bedankt sich für den Hinweis und wird diesem nachgehen. 

 
• SR Canehl schlägt bezüglich der DS zur Schulentwicklungsplanung vor, diese im Vorfeld   

evtl. schon mit Änderungen dem Ausschuss vorzulegen.  
 
• Die nächste Sitzung des Ausschusses findet am 12. Dezember im Alten Rathaus statt. 
 
 
Die öffentliche Sitzung des Ausschusses wird um 16.50 Uhr beendet.  
 
Hinweis:      
Die Niederschrift erhält ihre endgültige Fassung mit Bestätigung in der darauf folgenden Sitzung. 
 
 
gez. Schindehütte gez. Grützner 
Vorsitzender Schriftführerin 


